

LE 14 JUILLET A ÉTÉ CÉLÉBRÉ



À VARENNES-VAUZELLES. Mercredi, place de l'église Notre-Dame de l'Orme, l'apéritif offert par la municipalité a été un succès, suivi du pique-nique autour de l'église ou de la restauration dans l'un des stands, en musique, avec l'orchestre de Florence Pariot. A 22 h, la retraite aux flambeaux, avec en tête l'Arc-en-Ciel Vauzellien, a parcouru les artères de la cité. Le feu d'artifice a été apprécié par une foule enthousiaste. Après le bouquet final, la pluie a dispersé les spectateurs. Jeudi, Place des droits de l'homme à Veninges, la cérémonie présidée par le maire Isabelle Bonnicel a été bousculée par une forte averse, obligeant le public à se replier salle Marcel-Paul, pour le concert de la batterie-fanfare. ■

FOURCHAMBAULT. Alain Herteloup, maire et conseiller



départemental, a déposé une gerbe au monuments aux morts. L'Association musicale de Fourchambault, sous la baguette de Bernard Delarrat, assurait l'accompagnement. ■

FOURCHAMBAULT. Pas de kiosque à musique, mais l'extérieur de la salle polyvalente, ayant retrouvé



un ciel bleu, a accueilli l'apéritif républicain, coutume traditionnelle respectée par la municipalité. L'association musicale de Fourchambault, dirigée par son chef Bernard Delarrat, a donné l'aubade à un public d'une centaine de personnes. ■